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Holà ! Cela fait maintenant un peu plus de deux mois que je suis arrivée à Cusco une ville 

au sud-est du Pérou, qui compte environ 500 000 habitants. Après 3h de route de Vitré à 

Paris et 13h30 de vol de Paris à Lima, j’ai enfin retrouvé ma première famille d’accueil le 

dimanche 28 juillet, ils m’attendaient à l’aéroport pour aller dans un appartement à Lima 

pour une semaine. Ils m’ont fait découvrir quelques endroits de Lima puis le jeudi, vendredi 

et samedi j’ai eu quelques jours d’intégration avec les autres étudiants d’échanges de mon 

district qui fait toute la moitié du Pérou. Puis le dimanche j’ai repris un vol avec ma famille 

de Lima à Cusco pour découvrir ma maison et la ville dans laquelle je vais passer toute mon 

année d’échange. 

 

 
J’habite dans un appartement à une quinzaine de minutes du centre-ville de Cusco 

avec une très belle vue sur les montagnes. Je vis avec mes parents d’accueil, ma sœur 

Martina, mon frère Pablo et mon autre sœur d’accueil Valentina avec qui j’ai vécu pendant 3 

semaines avant qu’elle parte fin aout pour faire son année d’échange en France à la Baule. 

Ma famille d’accueil est adorable, ils sont très présents pour moi, à l’écoute et font tout pour 

que je me sente comme chez moi, même si je dois dire que l’intégration n’a pas été très facile 

car je n’osais pas trop parler ou demander des choses, mais maintenant c’est beaucoup 

mieux et je suis plus à l’aise avec eux. J’ai déjà eu l’occasion de voir plusieurs fois ma 

deuxième famille d’accueil car c’est la famille d’un étudiant d’échange allemand avec qui je 

m’entends très bien, ils sont également très gentils et leur maison n’est que à quelques 

minutes à pied de l’appartement de ma première famille. 

 

 
Concernant la langue, ce n’a pas quelque chose qui a été très difficile pour moi car 

j’avais déjà les bases en espagnol ; c’est une langue que j’étudie depuis 3 ans en France. 

J’ai pu ainsi communiquer avec ma famille, dès le début, même si ce n’était pas très fluide et 

qu’il y avait beaucoup de vocabulaire que je ne comprenais pas. Mais après plus de deux 

mois, je vois les progrès que j’ai fait, je comprends presque tout ce que l’on me dit et j’arrive 

à répondre même si l’utilisation des temps est encore difficile. En revanche, ce qui a été un 

peu plus compliqué c’est la communication avec les autres étudiantes d'échanges qui 

parlent principalement en anglais, qui est une langue avec laquelle je ne suis pas très à 

l’aise mais avec laquelle je m’améliore de jour en jour. 



Je vais dans un collège à quelques minutes à pied de chez moi qui s’appelle 

L’ANDAZURI. C’est un petit établissement qui fait à la fois collège et primaire avec seulement 

des filles. Au Pérou le système scolaire est différent de la France, les enfants ne commencent 

l’école que à partir de l’âge de 6 ans car avant ils sont dans des crèches ce qui équivaut à la 

maternelle en France, donc de 6 à 11 ans ils sont en « primaria » et de 12 à 17 ans ils sont 

en « secundaria ». Je suis dans la même classe qu’une allemande qui fait également partie 

du programme d’échange du Rotary, nous avons été très bien accueillies par les élèves et 

les professeurs. Pour ma part, je n’aime pas forcément les cours car la plupart des choses 

que l’on étudie, je les ai déjà étudiés en France et ce ne sont que des cours théoriques. De 

plus, je ne comprends pas encore tout car ils parlent très vite mais je me suis faite des amies 

et ça c’est génial. 

 

 
Ma famille est passionnée de tennis ils m’ont donc proposé de commencer à faire des 

entrainements dans le club où ils jouent tous, cela fait donc deux mois que je joue au tennis 

tous les mardis et jeudis après les cours. Je fais cette activité avec un étudiant d’échange du 

rotary de nationalité Belge. Comme je joue au basket depuis toute petite en France, avec 

mon père d’accueil nous avons cherché un club où je pourrais m’entrainer, cela fait 

maintenant un peu plus d’un mois que je m’entraine dans un club à deux minutes de chez 

moi. Je m’entraine le lundi avec des filles qui ont toutes plus de 20 ans, le mercredi et le 

vendredi avec des garçons qui ont mon âge et tous les mardis soir j’ai un match avec les filles 

avec qui je m’entraine le lundi. J’ai donc un emploi du temps bien chargé mais ça m’a permis 

de me créer une routine et de rencontrer de nouvelles personnes. 

 
 

A Cusco nous sommes cinq étudiants d’échanges : une Italienne, un Belge, un 

Allemand, une Allemande et moi. Nous sommes dans deux club différents ; dans mon club 

nous ne sommes que deux étudiants : moi et un Allemand, Paul et c’est donc pour cela que 

je n’aurais que deux familles durant mon échange. Nos deux clubs s’entendent très bien ce 

qui nous permet de faire presque toutes nos réunions mensuelles ensemble cependant avec 

Paul dans deux semaines nous avons une réunion seulement avec notre club pour faire la 

présentation de nos vies et pays respectifs. 

Pour ma part je suis très proche de Marco, de nationalité Belge car au début ça a tout 

de suite été très facile vu que l’on parlait la même langue et maintenant on joue au tennis 

ensemble et on se voit presque tous les jours, mais en réalité on s’entend tous les cinq très 

bien et on arrive à se voir tous les week-ends. 

 

 
Depuis le mercredi 3 octobre, nous avons commencé un bus trip avec tous les 

étudiants d’échanges de mon district dans tout le sud du Pérou. Nous avons commencé par 

Arequipa jusqu’à Cusco en passant par Colca, Puno, le lac Titicaca, les montagnes des 7 

couleurs et le Machu Picchu. Notre trip se termine ce lundi 14 octobre mais je peux déjà vous 



dire que ça aura été un des plus beaux voyages de ma vie et que je ne suis pas prête 

d’oublier. J’ai fait des rencontres incroyables avec des personnes que je n’ai pas envie de 

quitter mais avec qui j’ai vécu cette même expérience magique ! 

 
 

Enfin, en seulement deux mois j’ai appris énormément sur la culture du Pérou qui est 

très différente de la France : la gastronomie, les paysages, la population et même le mode 

vie. Ces deux mois sont passés très vite, j’ai l’impression d’être arrivée la semaine dernière 

alors s'il y a bien une chose que je peux vous conseiller c’est de profiter de chaque moment 

car ça passe très rapidement. 

 

Pour finir, un grand merci à ma famille et à mon district français 1650 pour me permettre 

d’en découvrir un peu plus tous les jours sur le monde et merci aussi à ma famille du Pérou 

de si bien m’accueillir. 

 
 

Ciao! 
 

 


